

Mauricio Macri prend possession de sa charge de président de l'Argentine



Buenos Aires, 10 décembre, RHC.-Mauricio Macri a été investi aujourd'hui comme président de l'Argentine.

Dans son discours lors de la cérémonie d'investiture, à laquelle ont assisté les présidents de l'Équateur, Rafael Correa, de la Bolivie, Evo Morales, du Chili Michelle Bachelet, entre autres, le nouveau président Mauricio Macri a signalé : «Nous voulons l'apport de tous, des gens de droite ou de gauche, de peronistes et des antiperonistes.»

Suite à la décision du juge Servini de Cubría qui, à la demande de Mauricio Macri, a pris une mesure provisoire en vertu de laquelle le mandat de Cristina Fernández s'est achevé ce mercredi à 23:59, la présidente sortante Cristina Fernández n'a pas assisté à cette cérémonie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78400-mauricio-macri-prend-possession-de-sa-charge-de-president-de-largentine>



Radio Habana Cuba